

Mein Jahres-Rückblick 2016

Mein Name ist Svenja Schwarz.
Ich bin Athleten-Sprecherin in Hessen.
Meine Sportart ist die Leichtathletik.
Ich laufe Langstrecken.

Als Athleten-Sprecherin gefällt mir,
dass ich viele verschiedene Leute kennen lerne.
Ich finde gut, dass wir überall mitmachen können.
Und, dass wir unsere Meinung sagen können.
Das ist Inklusion!

Mein schönstes Erlebnis 2016 waren
die Nationalen Spielen in Hannover.
Bei meinem Lauf über 10 Kilometer
war ich sehr aufgeregt. Aber es war toll!
Denn, ich bin meine beste Zeit gelaufen.
Es war auch sehr schön,
meine alten Freunde aus Bayern wieder zu sehen.

Aufregend in Hannover waren meine
Aufgaben als Athleten-Sprecherin.
Bei der Eröffnungs-Feier durfte ich
den neuen Eid sprechen.
Ich habe mich sehr gefreut.
Aber es war sehr schwer für mich,
weil ich mir neue Sachen schlecht merken kann.



Premium Partner





Auch die Fragen der Reporter konnte ich manchmal nicht beantworten. Zum Beispiel: wie viel Medaillen ich gewonnen habe. Oder wie schnell ich gelaufen bin. Denn ich kann mir Zahlen nicht gut merken. Aber es war toll, dass ich so vielen Reportern, etwas über mich und uns Athleten erzählen durfte.

Mit den anderen Athleten-Sprechern Zeit verbringen zu können, war sehr schön. Und bei den Sieger-Ehrungen Medaillen übergeben. Das hat viel Spaß gemacht!

Besonders stolz bin ich in diesem Jahr,

- auf die Gold-Medaille über 10 Kilometer
- dass ich den Eid sprechen durfte
- dass ich dabei war, als das Feuer entzündet wurde

Besonders wichtig in diesem Jahr war für mich, dass ich bei meinen Eltern ausgezogen bin. Ich wohne jetzt mit meinem Freund zusammen. Das ist sehr schön. Aber: es ist jetzt schwieriger Sport zu machen und bei den Treffen der Athleten-Sprecher dabei zu sein. Weil ich dafür Unterstützung durch Betreuer brauche. Ich hoffe sehr, dass es trotzdem alles klappen kann. Das wünsche ich mir sehr für das neue Jahr!